Estimados Bautistas de Oklahoma,

Cada año, las iglesias Bautistas de Oklahoma se unen para participar en la Ofrenda Misionera Estatal Edna McMillan, la cual impulsa las principales misiones y ministerios del evangelio en nuestro estado.

La Ofrenda Misionera Estatal financia ministerios críticos que están alcanzando a las personas para Jesús—ministerios como el de Respuesta a Desastres Bautista de Oklahoma, el apoyo a Pastores Multi-vocacionales, los Ministerios Colegiales Bautistas (BCM) y el ministerio de cuidado de crianza temporal.

Cuando usted da a la Ofrenda Misionera Estatal, está invirtiendo directamente en la obra del Reino que sucede aquí mismo en Oklahoma.

En este paquete de recursos para la iglesia, encontrará maneras de animar a los miembros de su iglesia a orar, dar y servir.

Entre los recursos de educación misionera proporcionados aquí, encontrará videos impactantes que pueden mostrarse durante un servicio de adoración y que destacan el impacto que Dios está haciendo a través de nuestros esfuerzos combinados.

Verá historias de cómo los Bautistas de Oklahoma, a través de la Ofrenda Misionera Estatal, están:

- Alcanzando a estudiantes en 39 campus universitarios en todo
 Oklahoma con el evangelio y ministerios de discipulado a través de los
 Ministerios Colegiales Bautistas;
- Apoyando y sirviendo a pastores multi-vocacionales y de iglesias pequeñas en asistencia que están teniendo un impacto del evangelio en sus comunidades; y
- Impulsando el ministerio de alcance en la iglesia local, para ayudar a satisfacer las necesidades urgentes de cuidado de crianza temporal en Oklahoma.

También hemos incluido puntos importantes de oración e incluso materiales de educación misionera a través de los cuales los niños pueden aprender sobre las misiones que están ocurriendo en Oklahoma.

El apóstol Pablo, en su carta a Timoteo, dijo: "Mándales que hagan el bien, que sean ricos en buenas obras, generosos y dispuestos a compartir lo que tienen." (1 Timoteo 6:18). Como iglesias, la Ofrenda Misionera Estatal de Oklahoma nos presenta una oportunidad para que todos nosotros demos generosamente y participemos en las misiones en nuestro estado.

Gracias por todas las maneras en que usted sirve, ministra y lidera. Sirviendo a Jesús Juntos,



Todd Fisher
Director Ejecutivo-Tesorero
Bautistas de Oklahoma

Ofrenda de Misiones Estatales

2025 Guía de Oración



Ministerios Colegiales Bautistas

BCM alcanza a estudiantes en 39 campus en todo Oklahoma con la esperanza del evangelio. El personal forma relaciones en cafeterías, dormitorios y salones de clase. Muchos estudiantes llegan a conocer a Cristo, incluyendo estudiantes internacionales que regresan a sus países como testigos del evangelio. A través del discipulado y el desarrollo de liderazgo, los estudiantes descubren un llamado al ministerio o a las misiones. La Ofrenda Misionera Estatal ayuda a financiar viajes misioneros y equipa a estos líderes jóvenes para impactar la iglesia y alcanzar al mundo para Cristo.





Cuidado de Crianza Temporal

La crisis del bienestar infantil en Oklahoma crea necesidades reales y urgentes. A través de ministerios como 111Project, las iglesias responden a las solicitudes de los trabajadores sociales, proporcionando camas, alimentos y ropa a las familias en crisis. Estos actos de servicio abren puertas para conversaciones sobre el evangelio y relaciones duraderas. Incluso aquellos que no pueden criar pueden marcar la diferencia apoyando a las familias en su comunidad. La Ofrenda Misionera Estatal ayuda a las iglesias a satisfacer necesidades prácticas y a compartir el amor de Cristo con niños y familias vulnerables en todo Oklahoma.

Pastores Multi-Vocacionales

Los pastores multi-vocacionales sirven tanto a sus iglesias como a sus comunidades, a menudo trabajando en empleos de tiempo completo mientras dirigen fielmente congregaciones pequeñas o rurales. Ellos son una parte vital del ministerio del evangelio en todo Oklahoma. La Ofrenda Misionera Estatal anima y equipa a estos pastores mediante capacitación, conexión y apoyo práctico. Al invertir en los MVP, fortalecemos las iglesias locales, ampliamos los esfuerzos de alcance y aseguramos que los pastores tengan las herramientas que necesitan para liderar bien en cada área a la que Dios les ha llamado a servir.



Mándales que hagan el bien, que sean ricos en buenas obras, generosos y dispuestos a compartir lo que tienen.

1 Timoteo 6:18

Meta 2025

\$1.3 miilones

Apoyando las Misiones

Los Bautistas de Oklahoma demuestran un compromiso inquebrantable para avanzar el evangelio dentro de nuestro estado mediante la participación en la ofrenda cooperativa para apoyar las misiones. Con una visión compartida de difundir el mensaje de esperanza, los Bautistas de Oklahoma se unen sacrificialmente para proveer los recursos y el apoyo necesarios para diversos esfuerzos misioneros.



"Los niños tienen grandes oportunidades en sus propios vecindarios y escuelas para amar a otros y compartir las Buenas Nuevas de Jesús. Las Hojas de Actividades de Educación Misionera ofrecen actividades atractivas que abren los ojos de los pequeños a las misiones en sus propios patios traseros."

- Edna McMillan

Ver el impacto de tu donación oklahomabaptists.org/smo